

La violencia contra las mujeres va más allá de los golpes. Son también la intimidación, el acoso, las amenazas y el despojo de sus bienes. **Ya es hora de acabar con la discriminación.**





“Él me agredía a mí y a los niños”

Teníamos una soda, él tomaba la ganancia de la semana y volvía sin nada.

Para peores, todo mundo me decía:

“¡cómo lo vas a dejar, si es un buen hombre!”

La violencia contra las mujeres va más allá de los golpes. Son también la intimidación, el acoso, las amenazas y el despojo de sus bienes. **Ya es hora de acabar con la discriminación.**



ya es hora!

POLÍTICA NACIONAL PARA LA IGUALDAD Y EMPERDAMIENTO DE LA MUJER